

～大空に 大声響かせ 運動会～

17日（土）第39回運動会が開催されました。精一杯持てる力を出し切って頑張っている姿に、胸が熱くなりました。そういえば、長い間大きな声を出すことはなかった気がします。やはり声にしてこそ伝わるものがあることを改めて感じさせられました。

結果は青团が優勝とベストチーム賞の2冠でしたが、3つの団で作り上げた運動会であったことはまぎれもなく、「完全燃勝 ～光れ！3色の炎～」のスローガンのもと、素晴らしい運動会になりました。



《生徒振り返りから》

共に練習し、努力してきた仲間感謝しています。特に大縄のときは、みんな練習から自分のためではなくみんなのため勝つためにやっているなと感じました。

一人だと絶対できないことがみんなならできる。



私は以前まで、応援は苦手だったけど、応援団から熱い気持ちが伝わってきて私も頑張ろうと思えた。最終的に応援するのはとても楽しかった。

（大縄で）3年としてあきらめずにやる背中を見せられたと思います。

うまくいかないこともあった中、応援団を支えてくれたのは、副団長の2人でした。僕が人生で初めて、本当に信頼できると思えた人でした。夏休みに教室で大声を張り上げたこと、意見を出し合いケンカしたことなどすべてが最高の思い出です。

